



## 291 Siswa SD Muhammadiyah Sapen Diwisuda

**YOGYA (KR)** - Sebanyak 291 siswa kelas 6 SD Muhammadiyah Sapen Yogyakarta diwisuda dalam acara Tutup Tahun Purnasiswa 2023 di Gedung Multipurpose UIN Sunan Kalijaga, Sabtu (24/6). Tema yang diangkat kali ini 'Berkarakter Kuat Berprestasi Lebih Hebat'.

Kepala SD Muhammadiyah Sapen, Agung Rahmanto mengucapkan selamat kepada wisudawan seraya berterima kasih kepada para orang tua wali siswa yang telah mempercayakan pendidikan putra-putrinya kepada SD Muhammadiyah Sapen. Menurut Agung, pihaknya berupaya memberikan layanan pendidikan terbaik dan mewujudkan bahwa setiap orang adalah guru, dan setiap rumah adalah sekolah. Siswa tidak hanya belajar saat di sekolah saja, tetap pembelajaran juga dilaksanakan di rumah masing-masing.

"Upaya kami untuk olah raga,



KR-Istimewa

*Pentas seni siswa memeriahkan acara tutup tahun.*

olah raga, olah pikir dan olah hati, memupuk karakter anak-anak kita, terbentuknya pribadi muslim yang unggul, berakhlakul karimah, berbudaya, berwawasan global dan berkemajuan. Ini semua kami upayakan," kata Agung. Hadir dalam acara antara lain,

Pj Walikota Yogyakarta Singgih Raharjo, Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Prof Irwan Akib, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kota Yogyakarta Aris Madani dan Ahmad Syaqui Soeratno (Penasehat Komite SD Muhammadiyah Sapen).

Dalam kegiatan juga diberikan apresiasi bagi 30 siswa berprestasi dalam nilai ASPD. Kemudian ada pemberian Sapen Award bagi siswa peraih lomba di berbagai bidang seperti Sains, Matematika, Seni dan Bahasa, Olahraga, dan Pendidikan Agama Islam. Penghargaan bagi siswa yang telah hafal quran 1-3 juz, dan guru yang berprestasi. Apresiasi diberikan juga kepada guru dalam bentuk umrah gratis sebagai ungkapan terima kasih atas dedikasi, pengabdian, dan kinerja sesuai dengan masa kerja.

Singgih Raharjo menyempatkan berdialog dengan tiga wisudawan. Menurutnya, anak-anak selain dibekali dengan berbagai kecerdasan (intelektual, spiritual, emosional), perlu juga dibekali kecerdasan budaya. "Dengan memiliki kecerdasan budaya, anak akan cinta budayanya dan menghargai budaya lain sebagai keragaman," katanya. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005